

## Rehabilitaremos redes de agua para evitar escasez en Santo Tomás y Donato Guerra: Delfina Gómez

EDITH ROMERO

**D**elfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México" integrada por los partidos Morena, PT y PVEM, aseguró que implementará un programa para rehabilitar y fortalecer las redes de distribución hidráulicas en las comunidades para garantizar que el agua llegue directamente a los hogares.

Durante su visita a Santo Tomás de los Plátanos, la candidata morenista, Delfina Gómez, indicó que la falta de agua se debe en gran parte a la mala administración y distribución del líquido, por lo que es necesario, dijo, mejorar y rehabilitar las redes hidráulicas para que llegue directamente a las casas.

Asimismo, la maestra Delfina Gómez, agregó que cada vez se ha acentuado más la escasez de agua en todo el Estado de México y se ha reducido la inversión, por lo que también es importante hacer un gran proceso de reforestación ante la tala inmoderada de los bosques.

Por otra parte, indicó que en la región se vive



un problema de falta de recursos en los Centros de Salud, lo cual provoca que no exista una buena atención a la población.

"Si a los médicos o al instituto se les diera lo necesario y hubiera un buen número de médicos, buen equipamiento y abasto de medicamentos, nos darían otro servicio.

"Así que lo que tenemos que hacer es apoyar a los médicos, reforzar el equipo y el abasto de medicamentos para lograr una mejora en el servicio que se le da a la población", aseguró la candidata morenista Delfina Gómez.

Respecto a su programa de modernización y mantenimiento de carreteras y autopistas estatales, construcción y mejoramiento de caminos rurales, Delfina Gómez, aseveró que apoyará la ampliación de la carretera colorines- Santo Tomás de los Plátanos y Otzoloapan.

"Efectivamente vemos los caminos y están en malas condiciones. Aquí en las comunidades lo primero que tenemos que trabajar son los caminos, mejorar las carreteras y los caminos saca cosecha que son utilizados por nuestros campesinos", señaló la maestra Delfina Gómez.



# Gómez va por concluir trenes inter y suburbanos

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— Delfina Gómez, candidata a gobernadora por Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, propuso impulsar la conclusión de las líneas de los trenes inter y suburbanos para reducir los tiempos de traslado y aumentar la capacidad de movilidad de los mexicanos.

Para ello, dijo, apuesta por terminar la obra del Tren Interurbano México-Toluca y Lechería-Al-

## EL DATO



Delfina estuvo en Santo Tomás de los Plátanos.

FA, así como la ampliación del Tren Suburbano a Huehuetoca.

“La mejora del transporte y la conectividad en la entidad es trascendental para lograr un mayor crecimiento económico, impulsar la generación de empleos y, sobre todo, alcanzar un mayor bienestar de la población mexicana”, aseguró.

En su gira por Santo Tomás de los Plátanos y Donato Guerra, aseguró que implementará un programa para rehabilitar y fortalecer las redes de distribución hidráulicas. ●

# REFORMA



Alejandro Pastrana

## Promete Delfina apoyos fiscales

**VALLE DE BRAVO.** En su segundo día consecutivo por el sur del Estado de México, Delfina Gómez, candidata por Morena, PT y PVEM, aseguró que de ser electa como Gobernadora, ofrecerá apoyos fiscales para empresarios de esta región, pero a cambio de que “apoyen o contraten a mujeres o contraten jóvenes en su primer empleo”.

## “DeSantis y Kennedy, farsantes”

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó al gobernador de Florida Ron DeSantis y al senador republicano John Kennedy como “políticos farsantes” ante las declaraciones en contra de México y del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente nacional de Morena manifestó que ambos políticos estadounidenses buscan ganar elecciones mediante insultos a México. Durante su gira por los municipios de Santo Tomás, Donato Guerra y Amanalco en el Estado de México, el líder nacional de Morena recordó que los políticos de Estados Unidos olvidan que México es su socio comercial y aliado en



Foto: Especial

El dirigente de Morena, Mario Delgado, acompañó en su gira a Delfina Gómez, candidata al gobierno del Estado de México.

la lucha contra el tráfico de fentanilo.

“Va a haber elecciones en Estados Unidos y ya muchos de los políticos gringos están empezando a atacar a nuestro país para llamar la atención; pero se les olvida que México se ha convertido en su principal socio comercial y que actualmente, en equipo, ambas naciones, están

dando la batalla contra el fentanilo”, expresó.

Mario Delgado envió un mensaje de solidaridad al presidente López Obrador, y aseguró que el gobierno de la Cuarta Transformación promueve en su política internacional poner en alto la dignidad de las y los mexicanos ante cualquier insulto electorero.

— Ximena Mejía

**GARANTIZARÁ QUE LLEGUE A LOS HOGARES**

# Delfina Gómez rehabilitará las redes del agua potable

Aseguró que se ha acentuado la escasez del líquido en todo el Estado de México y falta inversión en el sector

---

## REDACCIÓN

---

La candidata Delfina Gómez anunció que impulsará la conclusión del Tren Interurbano.

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México” integrada por los partidos MORENA, PT y PVEM, aseguró que implementará un programa para rehabilitar y fortalecer las redes de distribución hidráulicas en las comunidades para garantizar que el agua llegue directamente a los hogares.

Durante su visita a Santo Tomás de los Plátanos, la candidata morenista, Delfina Gómez, indicó que la falta de agua se debe en gran parte a la mala administración y distribución del líquido, por lo que es necesario, dijo, mejorar y rehabilitar las redes hidráulicas para que llegue directamente a las casas.

Asimismo, la candidata a gobernadora por “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”, agregó que cada vez se ha acentuado más la escasez de agua en todo el Estado de México y se ha reducido la inversión, por lo que también es importante hacer un gran pro-



ceso de reforestación ante la tala inmoderada de los bosques.

Gómez propone impulsar la conclusión de las líneas de los trenes inter y suburbanos para reducir los tiempos de traslado y aumentar la capacidad de movilidad de los mexicanos.

Para ello, la morenista propone la conclusión del Tren Interurbano México-Toluca (Observatorio-Zinacantepec) y Lechería-AIFA; así como la ampliación del tren suburbano a Huehuetoca.

“El desarrollo del Estado de México está estrechamente re-

---

▲ Gómez señaló que se ha acentuado la escasez de agua en el estado. Foto especial

---

lacionado con la movilidad, por lo tanto, la mejora del transporte y la conectividad en la entidad es trascendental para lograr un mayor crecimiento económico, impulsar la generación de empleos y sobre todo alcanzar un mayor bienestar de la población mexiquense”, aseguró Delfina Gómez.